
En réponse à la plaquette (financée intégralement par les 
contribuables …) soit disant d’information (l’objectivité aurait du 
conduire à permettre l’expression des autres groupes d’élus …) Vivre 
à Ballan Miré souhaite réagir à cette phrase qui tourne en boucle dans 
les interventions du maire : 
 

« J’applique le programme pour lequel les ballanais m’ont élu » 
 
Voilà une affirmation discutable, très éloignée de notre conception 
d’une vie démocratique respectueuse de tous qui veille à associer les 
citoyens aux décisions qui les concernent. 

 
Cela s’inscrit bien dans le soutien sans failles de notre maire à la métropole, qui a fait perdre 
à notre commune une bonne partie de ses prérogatives et de son pouvoir, et de son foncier… 
Monsieur le Maire, par combien de Ballanais avez-vous été élu ? Et parmi eux combien 
l’ont fait pour soutenir tous vos projets ? Vous oubliez qu’une majorité d’entre eux n’a pas 
voté pour vous : ceux qui ont choisi notre liste ou celle de l’opposition, et ceux qui ne sont pas 
venus voter ! 
 
Monsieur le Maire, entre un vague projet esquissé dans un flyer ou une plaquette de 
campagne et un dossier étudié par des experts, prenant en compte de nombreux imprévus et 
changements incontournables, il y a une telle différence que vous ne pouvez pas affirmer que 
même les Ballanais qui vous ont élus signeraient aujourd’hui ce que vous présentez, surtout 
que certains de vos soutiens vous ont quitté ! 
 
Monsieur le Maire, ne croyez-vous pas que sur certains sujets qui sont essentiels pour 
l’avenir de notre commune solliciter la réflexion des citoyens et leurs avis serait le minimum 
du respect qu’un maire leur doit plutôt que de croire qu’ils vous ont signé un « chèque en 
blanc » ? 
 
Votre cumul de mandats, conséquent, qui ne vous empêche pas de décider de toucher le 
maximum d’indemnité légalement possible, devrait aussi vous amener à un peu plus 
d’humilité dans la réalité de votre action sur la commune. Le fait de ne même pas présenter 
vous-mêmes les orientations budgétaires, cœur d’une politique municipale assumée, en dit 
long à ce sujet, ainsi que l’absence de réponse aux questions qui vous sont posées en conseil 
municipal. 
 
Non, décidément, nous ne portons vraiment pas les mêmes valeurs ni la même conception 
du service du bien commun et de l’engagement dans une action politique locale … 
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